

LES DÉCISIONS DE FIN DE VIE EN MILIEU RURAL : LE CAS DU CENTRE INTÉGRÉ DE SANTÉ ET DE SERVICES SOCIAUX DE CHAUDIÈRE-APPALACHES

Présentée par Ariane Plaisance, Stagiaire
post-doctorale à la Chaire CIRUSSS, projet
MOSAIC, Université du Québec à Rimouski

Durant son doctorat en santé communautaire, Ariane Plaisance a fait partie de la première cohorte doctorale de la bourse d'apprentissage en matière d'impact sur le système de santé des IRSC. Cela lui a permis d'être partie prenante d'un projet organisationnel au Centre intégré de santé et de services sociaux au cours duquel une collecte de données organisationnelles a documenté la pratique des niveaux de soins dans l'organisation. Cette pratique s'est avérée désorganisée et fortement portée par des infirmières et travailleurs sociaux en dehors des grands centres hospitaliers. Cette situation est à même de créer des inégalités d'opportunité entre les patients et entre les établissements.

Soyez des notre sur ZOOM le Mardi 14 Février,
de 12h15 à 13H15 :

[https://uqar.zoom.us/j/87090748424?
pwd=Z3pDaVVFb3VUTWUyckpnMVhaM0FDZz09](https://uqar.zoom.us/j/87090748424?pwd=Z3pDaVVFb3VUTWUyckpnMVhaM0FDZz09)

Mot de passe : 247817